

Volleyball Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

letzten Samstag haben wir nur ein Ziel erreicht, deshalb wird es jetzt im Abstiegskampf nochmal spannend. Die magische Zuschauermarke von 400 haben wir geknackt. Es waren 427 Zuschauer in der Halle und wir waren nah an der Feuerschutzgrenze. Mit Spielern, Betreuern und Helfern waren wir knapp vor den 500 und hätten beinahe Fans abweisen müssen. Vielen Dank dafür, es war eine tolle Kulisse und eine tolle Anerkennung unserer Arbeit. Leider konnten wir das Spiel nicht gewinnen und somit haben wir die Eltmänner nochmal rankommen lassen. Bei drei ausstehenden Partien haben wir zwar noch zwei Punkte Vorsprung auf die Oberfranken, aber sie haben das leichtere Restprogramm und spielen am letzten Spieltag gegen den Tabellenletzten Waldgirmes. Somit müssen wir den Druck erhöhen und werden alles geben. Gegen die Freiburger erwartet uns ein schweres Spiel, doch die Männer sind heiß. Unter der Woche wurde gut trainiert und die Spieler sind fest entschlossen zu punkten. Im Burdadschungel will man nicht nachdenken sondern frei aufspielen und sich so viele Chancen erarbeiten. "Ich vertraue dem Team zu Hundertprozent und freu mich auf die spannende Endphase.", meint Manager Johannes Oswald.

FT 1844 Freiburg - Volleyball Grafing

21.03. 20:00 Uhr

Das Team freut sich über jeden Fan. Auf [Facebook](#), unserer [Homepage](#) (mit Live-Ticker), dem [Live-Ticker](#) und unserer [Volleyball Grafing App](#) könnt ihr teilhaben.

Vielen Dank für diese Kulisse:

Dieses Wochenende sind alle Teams auswärts im Einsatz. Doch wer den Grafinger Nachwuchs unterstützen will kann am Samstag nach Dachau zur Bayerischen Meisterschaft der U 16 oder am Samstag und Sonntag nach Mühldorf zur Meisterschaft der U 12 fahren. Die Jungs freuen sich über jede Unterstützung.

Schönes Bundesligawochenende

Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.